

Plaza González Víquez Apareció bien golpeada

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Una joven fue encontrada golpeada y con los pantalones abajo, ayer por la mañana.

El policía municipal, Alexander Cantanero, pasaba por el lugar y pidió ayuda por la pobre muchacha que estaba tirada en una acera. Se trata de una mujer, aún no identificada por las autoridades, quien tenía sus piernas llenas de moretones y golpes en sus brazos.

“Yo la vi con los ojos en blanco. Comencé a despertarla y no respondía, lo que hacía era quejarse”, dijo Cantanero.

El oficial le preguntó a varias personas del lugar si la conocían, pero nadie le dio razón. El hecho ocurrió 200 metros al norte de las piscinas de plaza González Víquez.



ALONSO TENORIO LT

Los cruzrojistas trasladaron a la mujer a la clínica Carlos Durán.